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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

第1406回例会11
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 57.6％
 65.5％
 61.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　9月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　61.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  74.4％

 66.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年11月

2023.11.13

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広南RC、クラブフォーラム
　　　開催のご案内（夜間例会）
　　　日　時　11月20日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は
　　　運転をお控えください。
（２）帯広南RC、11月27日（月）の例会は、休会
　　　と致します

　チェインジ、スイッチオン。
今日はロータリー用語が少し変わる件についてお話し
しようと思います。研修がラーニングに、リーダーが
ファシリテーターに用語が変わったのでクラブでも対
応して下さいとのことです。何をどうすればいいのか、ロータ
リーの友8月号P40にそれらしきことが書いてありました。ク
ラブで具体的に何を求められているかといいますと、まずは名
称変更で、ロータリー研修委員会がロータリーラーニング委員
会に、研修委員長がラーニングファシリテーターとしての役割
を担うことになるかと思います。用語の使い方のイメージはこ
んな感じになります。耳馴染みのないカタカナ言葉が増えます
が慣れていきましょう。松田英明さんがRLIのDLを務めてい
ますが、ディスカッションリーダーもRLIファシリテーターに
変更になるそうです。
RLIは2500地区では一昨年から取り入れたもので、昨日、第
一回の研修会がオンラインで開催され、佐藤エレクトと西保副
幹事が出席しました。この件のお話もあったかもしれません。
丸一日PCの前という研修ですがお疲れ様でした。
11月11日の道新でも報道されましたのでご存じの方も多いか
と思いますが、岡田さんが代表の焼肉南大門のスンドゥブチゲ
が全国焼肉協会主催の焼肉料理コンテストで全国から149件の
応募の中からグランプリを獲得しました。日本一の快挙という
ことでクラブでお祝いをしたいと思い紹介しました。

■プログラム

濱名喜久雄会員：十勝カントリー
レストラン部　シーズン終わりました
皆様のご利用ありがとう御座いました
これから例会出席出来ますのでよろし
くお願いします！

澤田　　一会員：この度、オフィスブレーン社長
に息子　澤田俊一が就任いたしました。

三浦　静子会員：お見舞いありがとうございます

■ニコニコ献金　　　　　　　　大原礼孝会員

■委員会報告
小森豊弘　ロータリー財団委員会担当理事
　帯広とかちに在住する外国籍の方と
市民がワインと調理で親睦を深めよう
「第49回国際親善市民の夕べワイン
パーティー」12月2日午後6時30分～
8時まで　場所　とかち館　２F
参加希望者は連絡ください。
ご協力宜しくお願いします。

Weekly Report
■お祝い

岡田さんが代表の焼肉南大門のスンドゥブチゲが
全国焼肉協会主催の焼肉料理コンテストで全国か
ら149件の応募の中からグランプリを獲得しまし
た。日本一の快挙ということでクラブでお祝いを
差し上げます。

岡田佳奈会員
　この度はありがとう
ございます。全国焼肉
協会主催の焼肉コンテ
スト2023「焼肉で食
べたいアツアツチゲ
対決」全国から150近くの応募があり、書類審査
で決勝に4社が残り11月8日赤坂叙々苑さんで決勝
大会がありました。
メインのチゲはいつもお店で出しているものだっ
たのですが、女性が楽しめるように16穀米を手ま
り状にしてお鍋などで楽しめるよう付だれとして
ポン酢を用意し広瀬牧場さんのミルクジェラード
を使ってチゲを食べ進めながらチゲのスープをミ
ルクジェラードに入れて頂いてシェイクのような
アイスのような感覚でチゲをいろんな形でアレン
ジしながら召し上がれるという女性がワクワクす
るようなチゲを作りました。私たちのお店らしく
作ってみたいと妹と協力してつくりました。
当日は焼肉業界のすごく著名みなさんが審査員と
して調理を行う私たちの目の前にずらーと並んで
いて30～40人が中にいてシーンとした空気の中で
創るところをずーっと見てい今までに味わったこ
とのない緊張感を体験しました
その中でグランプリという賞を頂けたことたくさ
んの皆さんに普段から支えられているおかげだと
優勝した時のスピーチの中で自分が話しながらい
ろんな方の顔が頭の中にめぐってきて皆さんに支
えられたと実感しました。
審査員の方からの総評はひとつひとつの組み合わ
せが今までの焼肉にはない革新的で斬新さやコン
セクトを具現化し地元の食材をたっぷり使って作
り上げた本格的で本物のチゲの味と見事にマッチ
した逸品が勝因だと評価を頂きました。
自分も一年一年年齢を重ねてくる新たなチャレン
ジをすることの少し自信がなくなったり臆病にな
っていた部分がありましたが今回勇気を出して
妹と二人でチャレンジをしたことでわたしたちの
周りにいるみなさんが本当に笑顔で喜んでいる姿
を見る事ができて心から嬉しく感じました。

岡田佳奈　プログラム委員長
　今日は FM JAGA DJ栗谷昌宏様
に講話をお願いしました。 

㈱エフエムおびひろ　執行役員
編成制作担当　FM　JAGA　DJ栗谷昌宏様
　　　　　　　「声で伝える」
　声で何かを伝えるとき、アクションするときは
勇気が必要だと思います。
言葉の持つ力、意味合い、言葉を発した人間の印
象が変わる、差が出てくるのではないかと思い
相手に伝える声の力強さ頼りなさで変わります。
「家で会話が無くて」なんて言っている友人を見
ていてもスナックでは「ママひさしぶり！」なん
てできるわけです。それは家でやれよと思います。
自分の思いを声に出して相手に伝える文言よりも
その人の持っている声の力強さ、頼りなさ、今の
心が相手に伝わるのではないかと思いますが、
そのことをひも解いていけば100人の友達より自
分の気持ちが伝わる何人かがいれば世の中渡って
行けるのではないか思います。
バスケットのマイケルジョーダンが子供たちと話
すとき上からではなく自分が低くなって話をきく
そのエピソードを見て私も子どたちと話すときは
マイクを下に向けるのではなく子ども目線になっ
て話を聞くそういう心遣いひとつで人生は変わっ
てくると思います。
　


